

Viernes 1 de septiembre | 2023

## Durante septiembre, IVEC invita a las presentaciones del Encuentro Escénico Veracruz 2023

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita a disfrutar de las próximas presentaciones de la segunda temporada del **Encuentro Escénico Veracruz 2023**. Las funciones se llevarán a cabo en la sala Emilio Carballido del **Teatro del Estado “Gral. Ignacio de la Llave”** los sábados 2, 9 y 23 de septiembre. La totalidad de los ingresos obtenidos por boletaje se otorgará a las compañías participantes.

El sábado 2 de septiembre, con funciones a las 18:00 y las 20:00 horas, se podrá disfrutar del proyecto **Hombres Tierra**, espectáculo de danza folklórica en homenaje a la tradición jarocho interpretado por la compañía Jóvenes Zapateadores, bajo la dirección artística de Ernesto Luna. Se trata de un recorrido histórico que a través de décimas, danza y teatralidad narra el pasado esclavista y la raíz negra que conformó la identidad jarocho, el sincretismo con las costumbres españolas, los rituales y creencias indígenas, así como la creatividad musical. Adquiere tus boletos en <http://hombrestierra.boletopolis.com> y la página de Facebook [Jóvenes Zapateadores](#).

El sábado 9 de septiembre, en punto de las 20:00 horas tendrá lugar el concierto **La semana de colores**, presentación de la compañía Viola de Danza con la autoría y dirección de Valeria Espinosa Galán. Esta propuesta interdisciplinaria de música para viola conjunta la música barroca de Johan Sebastian Bach, piezas de ballet clásico, como Giselle, y música electroacústica de la violista Valeria Espinosa Galán. La danza neoclásica acompaña este concierto, relatando a través del movimiento el cuento “La semana de colores”, de Elena Garro. Los boletos pueden adquirirse en las redes de la compañía [Viola de Danza](#).

El sábado 23 de septiembre, tanto a las 18:00 como a las 20:00 horas, se contará con la participación de la compañía de danza Las Sangres en la propuesta escénica **Relatos para la memoria**, obra de la autoría de Janice Platt, Juan



Meza y Abraham Ponce, bajo la dirección de Janice Platt y Juan Meza. El público podrá disfrutar de un espectáculo de danza contemporánea compuesto por 2 unipersonales donde la reflexión e introspección personal es un motivo fundamental para permanecer. Los relatos, la memoria y el recuerdo son el punto de partida para transformarse y adaptarse a una nueva manera de ser, sentir y estar sin perderse durante la travesía. Venta de boletos a través de las cuentas de Facebook [@lassangres](https://www.facebook.com/lassangres) e Instagram [@lassangresoficial](https://www.instagram.com/lassangresoficial), así como enviando un mensaje vía WhatsApp al número 228.8520.973.

Encuentra más información sobre el **Encuentro Escénico Veracruz 2023** en las redes sociales del **Teatro del Estado "Gral. Ignacio de la Llave"** [@TeatroDelEstado](https://www.facebook.com/TeatroDelEstado) y conoce la programación completa que el Instituto Veracruzano de la Cultura propone para ti en [www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx).

